

Fecha: 29-01-2026

Medio: El Longino

Supl.: El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Autoridades comprometen apoyo a la Granja Educativa Los Verdes ante compleja situación económica

Pág. : 15  
Cm2: 570,9Tiraje: 3.600  
Lectoría: 10.800  
Favorabilidad:  No Definida

# apoyo a la Granja Educativa Los Verdes ante compleja situación económica

Un llamado a resguardar un espacio para la educación ambiental bienestar animal en la comuna de Iquique, autoridades regionales realizaron una visita en terreno a la

ja Educativa Los Verdes, instanciada por el Delegado Presencial Regional (DPR) de Tarapacá, Pedro Medalla, tras una serie de medidas de trabajo orientadas a abordar la compleja situación que enfrenta este

tividad contó con la participación de seremis de Bienes Nacionales y agricultura, además de representantes del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), la Municipalidad de Iquique y la Jueza de Policía Local, Antonella Affia. Durante el recorrido, las autoridades constataron la diversidad de fauna que hoy se mantiene bajo cuidado en el lugar, incluyendo aves de distintas especies, llamas, cabras, caballos, reptiles, patos

funcionamiento del recinto, situación que —según se expuso en la jornada— amenaza la continuidad de un espacio que combina labores educativas con el resguardo de fauna.

La Granja Educativa Los Verdes cumple un rol que va más allá de ser un punto de visita para familias y estudiantes. En sus dependencias alberga a más de un centenar de animales, muchos de ellos provenientes de decomisos efectuados por el SAG, lo que convierte al recinto en un lugar de acogida y protección para especies que, en distintos momentos, han debido ser retiradas de contextos de tenencia irregular o condiciones inadecuadas.

En el recorrido, las autoridades constataron la diversidad de fauna que hoy se mantiene bajo cuidado en el lugar, incluyendo aves de distintas especies, llamas, cabras, caballos, reptiles, patos

e incluso un aveSTRUZ, todos integrados a un entorno que busca promover el aprendizaje ambiental y la sensibilización respecto del trato responsable hacia los animales. Este trabajo, recalcaron desde la granja, requiere recursos permanentes para alimentación, atención veterinaria, mantención de infraestructura y medidas de seguridad, especialmente considerando la procedencia de parte de los ejemplares rescatados.

Tras escuchar los planteamientos de los representantes del recinto y revisar en terreno las principales necesidades, el Delegado Medalla y los seremis presentes comprometieron gestiones directas desde sus respectivas carteras para canalizar apoyos y buscar soluciones que permitan asegurar la continuidad del espacio. El objetivo, señalaron, es avanzar en medidas concretas que

**El Delegado Presencial Regional Pedro Medalla encabezó una visita en terreno junto a seremis, SAG, municipio y la Jueza de Policía Local, para conocer el estado del recinto, que alberga más de un centenar de animales —varios provenientes de decomisos— y cumple un rol clave en educación ambiental y bienestar animal.**



ayuden a sostener a Los Verdes como un "pulmón educativo" para la región y un punto de resguardo para animales que requieren cuidado especializado. Desde la coordinación regional se indicó que el trabajo seguirá desarrollándose a través de articulación interinstitucional, con énfasis en mecanismos que permitan aliviar la carga económica del recinto y fortalecer su aporte comunitario. En esa línea, se remarcó que la educación ambiental y el bienestar animal son componentes centrales en la formación de una convivencia responsable, por lo que mantener operativo un espacio como la Granja Educativa Los Verdes representa una tarea de interés público para Tarapacá.

## Isidro Rossi descarta vender club y apuesta por levantar institución pese a estrechez financiera

**El presidente afirmó que la directiva se desistió de la idea de poner en venta la institución, tras no recibir ofertas concretas, y advirtió que la temporada estará marcada por menores ingresos, mayores costos y viajes largos, por lo que el rendimiento deportivo será clave para sostener auspicios.**

una reciente publicación cuenta de Instagram de los Dragones, el presidente Isidro Rossi aseguró que el desistió de la medida de poner en venta la institución, de que no se concretaran las formales durante proceso en que la dirigencia iría a esa posibilidad. En raciones entregadas al Financiero, el dirigente indicó que el interés no se dio en ofertas y que, al mejor ahora, la prioridad será invertir los esfuerzos en los

solo hubo consultas", señaló Rossi, marcando que la etapa de evaluación quedó atrás ante la falta de interesados que dieron el paso definitivo. Con esa decisión, agregó, hoy la conducción está enfocada en seguir trabajando y "levantando la institución", en un contexto que reconoce complejo desde el punto de vista económico. El dirigente sostuvo que la temporada exigirá un esfuerzo adicional debido a una combinación de factores que presionan el presupuesto: una baja en los



costos logísticos que impactan de manera directa en la planificación financiera del año deportivo, especialmente en un calendario donde los traslados largos suelen incrementar ítems como transporte, alojamiento y alimentación.

Rossi también vinculó la estabilidad económica del club a lo que ocurra dentro de la cancha. Según planteó, el objetivo deportivo será determinante para sostener el respaldo de auspiciadores y patrocinadores, a quienes definió como

los auspicios y sponsor que son un factor importante para mantener una billeteira que abastezca en la temporada", afirmó.

Las declaraciones del presidente dejan en evidencia que, más allá de los rumores o especulaciones habituales en el fútbol, la institución optó por cerrar la puerta a una venta en el corto plazo y concentrarse en una estrategia de continuidad, donde la gestión financiera, el control de gastos y los